



8 Pièces

450 m²

Réf. B1929 SC

8 950 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette sublime villa contemporaine de 450 m², entièrement rénovée, est située à Super Cannes sur un terrain de presque 2100 m². Elle offre une vue spectaculaire sur le Cap d'Antibes et les montagnes, avec un espace de vie généreux de 150 m² ouvrant sur des terrasses et une piscine à débordement. La villa comprend 5 chambres en suite, dont deux chambres de maître spacieuses. Des prestations haut de gamme incluent un jacuzzi, un hammam et une cave à vin. La livraison est prévue pour fin mars 2025, faisant de cette propriété un bien d'exception.

This sublime contemporary villa 450sqm, entirely renovated, is located in Super Cannes on a plot of almost 2100 m². It offers spectacular views of Cap d'Antibes and the mountains, with a generous 150 m² living space opening onto terraces and an infinity pool. The villa features 5 en suite bedrooms, including two spacious master bedrooms. High-end amenities include a Jacuzzi, hammam and wine cellar. Delivery is scheduled for the end of March 2025, making this an exceptional property.

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com